

SEREMI MINVU MAULE, PABLO CAMPOS:

"Hay avances significativos en viviendas y ciudades justas"

Entrevista. El titular de la cartera en la región repasó las materias abordadas en la última Cuenta Pública entregada por el Presidente Gabriel Boric.

TALCA. Desde el cargo de seremi de Vivienda y Urbanismo en el Maule, Pablo Campos Banus, destacó varios alcances y lineamientos vinculados a su sector que estuvieron considerados en la última Cuenta Pública entregada al país por el Presidente Gabriel Boric.

También la autoridad del ramo abordó temáticas que fueron incluidas en la Cuenta Pública participativa que realizó el 30 de mayo en Santiago el ministro de Vivienda y Urbanismo, Carlos Montes.

Para el seremi del Minvu, Pablo Campos, "la Cuenta Pública del Presidente Gabriel Boric entregó un mensaje de esperanza, de colaboración y de unidad para abordar ámbitos como la seguridad, el crecimiento económico, las políticas sociales y los derechos humanos, como de-



El titular de la cartera en el Maule resaltó que el Presidente Boric en su Cuenta Pública se refirió al tema de viviendas como una materia de extrema urgencia.

safios nacionales, que van más allá de un sector". "Asimismo, fue un discurso que puso temas en debate, que tienen que discutirse a través de proyectos de ley, en las instituciones y de frente al país, como corresponde a una democracia", apuntó.

PLAN

En materia de soluciones habitacionales, el titular de la cartera en el Maule resaltó que el Presidente Boric en su Cuenta Pública se refirió al tema de viviendas como una materia de extrema urgencia. "El derecho a la vivienda. A

pesar de las políticas habitacionales de las últimas décadas, el país enfrenta una brecha importante en esta materia. Esta constatación nos condujo a implementar el Plan de Emergencia Habitacional. El objetivo es llegar a 260 mil viviendas construidas

al final de mi mandato, una meta ambiciosa, pero posible. Esta es la labor a la que se ha dedicado sin descanso el ministro de Vivienda y Urbanismo, en un proceso virtuoso que genera empleo y dinamiza las economías locales. También ha trabajado en esta dirección la ministra de Bienes Nacionales, con la entrega de terrenos fiscales para alcanzar el objetivo", fueron las expresiones del Presidente Gabriel Boric.

"Como lo dijo el Presidente Gabriel Boric, el Plan de Emergencia Habitacional cuenta con una meta, de entregar 260 mil viviendas durante este gobierno, que es ambiciosa, pero posible, y estamos trabajando incansablemente para cumplirla. En la Región la meta apunta a 16.667 nuevas viviendas, de las cuales ya hemos entregado 12.786 y están en ejecu-

ción 7.447", acotó Campos.

CIUDADES JUSTAS

También Campos Banus, reiteró que la idea es "no solo construir viviendas como si fueran un objeto aislado, debemos construir comunidades, barrios y ciudades integradas. Esta tarea la estamos abordando con mucha convicción a través del Plan Ciudades Justas, mediante el cual se están desarrollando 12 nuevos proyectos urbano-habitacionales a nivel nacional, entre ellos el proyecto que estamos trabajando desde el Maule con Cornelio Baeza". "El Plan Ciudades Justas traza un camino para recuperar el sentido de las ciudades y sus barrios como lugar de convivencia social, y de oportunidades para la realización de los proyectos de vida de las personas y comunidades", cerró.